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ズ
バ
リ

市
政
を
問
う

　
本
定
例
会
で
の
一
般
質
問
は
、
9
月
12
日
か
ら
13
日
ま
で
の

2
日
間
行
わ
れ
、
13
人
の
議
員
が
質
問
し
ま
し
た
。
そ
の
質

問
と
答
弁
の
要
旨
を
お
知
ら
せ
し
ま
す
。

　
掲
載
は
質
問
順
と
し
て
い
ま
す
。

※
原
稿
は
、会
議
録
に
基
づ
き
議
員
本
人
が
作
成
し
て
い
ま
す
。

一般質問

問
　
独
立
行
政
法
人
の
初
年

度
の
決
算
、
評
価
結
果
の
見

解
を
尋
ね
る
。

市
長
　
３
億
６
，
７
０
０
万

円
の
黒
字
だ
が
、
以
前
と
会

計
制
度
が
異
な
る
た
め
す
べ

て
経
営
改
善
に
よ
る
も
の
で

あ
る
と
は
言
え
な
い
が
、
一

定
の
結
果
は
出
て
い
る
。

問
　
今
回
か
ら
退
職
引
当
金

を
使
用
し
て
お
り
、
移
行
前

の
会
計
制
度
の
ま
ま
で
試

算
す
れ
ば
、
マ
イ
ナ
ス
４
，

０
０
０
万
円
程
度
と
な
る
が
、

見
解
を
尋
ね
る
。

企
画
財
政
課
長
　
比
較
を
す

る
上
で
は
、
そ
の
よ
う
な
見

方
も
あ
る
。

問
　
病
院
は
独
立
行
政
法
人

と
な
っ
た
が
、
市
は
設
立
団

体
と
し
て
の
責
任
は
あ
る
た

め
、
以
前
の
地
方
公
営
企
業

会
計
基
準
の
視
点
も
取
り
入

れ
る
な
ど
多
様
な
見
方
を
す

べ
き
で
は
な
い
か
。

市
長
　
病
院
に
は
さ
ら
に
経

営
改
善
に
努
力
す
る
よ
う
求

め
て
い
く
。

問
　
１
年
目
の
評
価
結
果
が

出
て
い
る
が
、
病
院
の
自
己

評
価
が
過
大
に
評
価
さ
れ
て

い
る
。
市
と
し
て
も
そ
の
内

容
を
精
査
し
、
地
域
の
中
核

病
院
と
し
て
役
割
を
果
た
し

て
い
く
よ
う
協
議
す
べ
き
だ
。

市
長
　
中
期
目
標
等
に
掲
げ

た
分
で
足
り
な
い
面
も
あ
る

た
め
、
病
院
側
と
意
見
交
換

す
る
中
で
、
し
っ
か
り
と
伝

え
て
い
き
た
い

市
立
病
院
の
運
営
は

答 

さ
ら
な
る
経
営
改
善

　 

を
求
め
て
い
く

冨
安 

伸
志 

議
員

地域の中核病院としての役割が問われる
独法化された筑後市立病院


